



EXPERIENCIA ERASMUS EN UNIVERSIDAD DUISBURG-ESSEN CURSO ACADÉMICO 2023/2024

- Titulación y curso: Ingeniería Informática y Matemáticas, 3º curso
- Destino: (Código Erasmus, nombre del centro y ciudad): D ESSEN 04, Universidad de Duisburg-Essen, Duisburg (Alemania)
- Experiencia e información de utilidad para futuras movilidades:

- Coste de la vida

El coste de la vida en cuanto a alimentación e higiene personal es muy similar a la vida en España. El precio de los supermercados en Alemania no difiere demasiado con los españoles. Sin embargo, el consumo en la calle es bastante más caro. Por ejemplo, salir a tomar café, a un bar o restaurante es más costoso, especialmente, en lo referido a bebida.

En cuanto al precio de otras actividades de ocio o, por ejemplo, el de las tiendas, es bastante similar al precio en España. Podría decir que un poco más elevado, pero en rasgos generales no he notado grandes diferencias con Granada.

- Alojamiento

Durante mi Erasmus yo me hospedé en una residencia de estudiantes pública que depende de la universidad, la ciudad cuenta con varias residencias de este tipo. Yo estoy muy contenta con la decisión, el precio era bastante asequible incluyendo luz, agua, calefacción, Internet... Estas residencias ofrecen grandes ventajas pues convives con estudiantes de diversas nacionalidades, muchos de ellos luego compañeros de clase, conoces mucha gente, organizan muchas actividades y algunas de ellas disponen de salas comunes y jardines donde quedar con tus amigos, El único inconveniente que le pondría es el hecho de tener que compartir cocina con otras personas, lo cual a veces se traduce en que no estén del todo limpias.

- Seguridad

Nunca me he sentido insegura. Si bien es cierto que Duisburg no es tampoco considerada una de las ciudades más seguras de Alemania, el barrio en el que se sitúa la universidad y las residencias es muy tranquilo y familiar. Además, la policía suele estar bastante presente en las estaciones de tren, por ejemplo.

- Vida en el campus y clases

La vida universitaria y el día a día de las clases me llamó bastante la atención por las diferencias con España. Mientras que en España se tiene mucho en cuenta la evaluación continua y el trabajo diario, en Alemania en la mayoría de asignaturas que he cursado, lo único que importaba era el examen final. La asistencia a las clases es mucho más flexible, de hecho, yo sólo he tenido asistencia obligatoria en una asignatura.

Por otro lado, el campus de la universidad es bastante diferente, pues en Duisburg todas las facultades están juntas y está al lado del bosque lo que hace que sea un lugar lleno de espacios verdes por los que por ejemplo pasear. También dispone de varios comedores y cafeterías con precios muy asequibles para los estudiantes.

- Transporte



El transporte es una de las grandes ventajas de Duisburg, con el precio de la matrícula mensual, se incluye, lo que es conocido como el *Deutschlandticket*, que es un billete que te permite subirte en todos los trenes regionales, metros, tranvías y autobuses de Alemania. Lo único que no está incluido son los trenes de alta velocidad. Uno de los inconvenientes es que el transporte alemán suele tener bastantes retrasos, lo cual se debe de tener en cuenta si tienes que ir a algún sitio con puntualidad.

Además, el transporte en bicicleta es bastante común y para los estudiantes hay descuentos en la empresa de alquiler de bicicletas. Los 45 primeros minutos que cogía cada vez una bicicleta eran gratis, por lo que nunca tuve que pagar por hacer uso de ellas.

○ Idioma

Yo cuando llegué a Alemania sabía las palabras básicas del alemán y allí hice un curso de A2 y B1 por lo que aprendí bastante. No obstante, es un idioma difícil y requiere tiempo. Para las clases no me fue necesario ya que todas las asignaturas que curse eran en inglés y para comunicarme con mis compañeros igual, todos los jóvenes hablan inglés. Sin embargo, no se debe suponer que en establecimientos, hospitales, tiendas sepan hablar inglés, yo de hecho viví varias situaciones complejas en relación al idioma y el no saber hablar alemán.

○ Otra información sobre la ciudad

Otro punto positivo de la ciudad y relacionado con el transporte en Alemania, es que tiene grandes ciudades como Düsseldorf, Dortmund y Colonia a 20, 40 y 50 minutos en tren respectivamente. Esto da mucha facilidad a la hora de viajar y permite hacerlo de forma barata, ya que los viajes en trenes regionales están incluidos en el ticket previamente mencionado.

Duisburg no es ciudad que ofrezca grandes ofertas de ocio y actividades, sin embargo, ciudades como Düsseldorf o Colonia, ofrecen siempre muy buen ambiente, planes y lugares para salir de fiesta.